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Когда- то мои родители сказали мне выбрать профессию. Я начала задумываться над этим важным в 
моей жизни моментом. Наверное, впервые мне захотелось стать дизайнером после того, как я 
посмотрела одну программу на телевидении, в которой рассказывали об интересном решении 
дизайнерского оформления улицы к празднику. Это было очень увлекательное и захватывающее 
действие. Именно в этот момент я поняла, что я хочу стать ландшафтным дизайнером.

Как я решила стать ландшафтным дизайнером?

Ландшафтному дизайну я училась в городе Москва, 
в университете:«Российский государственный 
аграрный университет - МСХА имени К.А. 
Тимирязева». 
Я бы могла остаться в Москве и работать там. Но 
моя любовь к малой Родине оказалась сильнее. 
Поэтому я вернулась в Донецк.
На самом деле я с самого детства считала, что 
нашему городу нужно добавить больше красок.



ЧТО МЕНЯ ПРИВЛЕКЛО В ЭТОЙ ПРОФЕССИИ.
В этой профессии меня 
привлекает её творческая и 
креативная сторона. Для 
профессии ландшафтного 
дизайнера требуется 
нестандартное мышление и 
творческий взгляд на вещи. 
Дизайнеры создают 
волшебные вещи из 
совершенно обыденных. 
Дизайнер имеет 
неограниченное поле 
деятельности для своей 
фантазии. Он может творить 
так, как ему нравится, так, как 
он видит мир, возможно, по-
своему, по-другому.



Городу Донецку требуется ландшафтный дизайнер 
т.к. город потерял красоту и свое разнообразие. На 

улицах города, не сильно ощущается зимнее 
настроение и нет ощущения праздника, потому что 
отсутствуют: гирлянды, фонари, украшенные елки, 

счастливые улыбки у людей, которых так нам не 
хватает. 

Именно поэтому я хочу предложить свои варианты, 
как можно украсить наш город на различные 

праздники.

Новый год
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УКРАШЕНИЕ ГОРОДА К ВЕСНЕ

.



Заключение

Работая дизайнером, я обязательно изменю свой город так, что бы живя в нём, 
каждый человек чувствовал себя счастливым!


